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さわやかなあいさつ

文武両道

光る汗！

野木中学校 学校だより

令和２年 ６月号

朝、駐輪場で、生徒たちが楽しそうに友達と声をかけ合う姿が見られ、ようやく

普段の学校生活が戻ってきました。子どもたちの明るい笑顔と元気な声が、私達教

職員にもパワーを与えてくれます。

新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、途中始業式、入学式で登校日を設け

たものの、２月末から５月末まで長期の休業を行いました。保護者の皆様には、生

徒の家庭生活や課題の配付、回収等に際しまして、多大なご協力をいただきありが

とうございました。

６月から学校は再開しましたが、新型コロナウイルス流行の終息はまだまだ見え

ません。ウイルスとの共生の中で新たな生活様式を身に付けながら、健康で安全な

学校生活を目指してまいります。本校の取組に対しまして、ご意見、ご質問、ご要

望等がございましたら、遠慮なくお問い合わせください。

また、今後ウイルス感染拡大の第２波、第３波が予想されます。その折には、再

び授業を中止して下校させたり、臨時休業を行ったりすることが考えられます。緊

急事態に際しての各ご家庭での対応につきまして、改めてお子様と確認していただ

きますようお願いいたします。

部活動について

今年度の中学校体育連盟、吹奏楽連盟等の夏の全国大会、コンクール等はすべて

中止となり、関東、県、地区の大会、コンクールも同様に中止となりました。

今後、２、３年生の生徒たちには、１年生の部活動見学や下級生への引継ぎ等で

意欲的に取り組んでもらおうと考えています。３年生の部活動への関与につきまし

ては、中学校での部活動の区切りとして、総合体育大会の引退時期に合わせて引退

セレモニーを計画し、保護者の皆様に披露できればと考えています。詳細につきま

しては、改めてお知らせしますのでしばらくお待ちください。

校内の除菌について
学校施設の除菌につきましては、毎日放課後、全職員で生

徒が手に触れるであろう場所を次亜塩素酸ナトリウムで除菌

しています。乾燥しないうちに触れると手が荒れてしまった

りすることがあるので、施設設備の消毒

に特化して使い、生徒達はアルコール消毒液で手指の消毒をし

ています。２種類の消毒薬を効果的に使用することで、校内の

除菌を適切に行っています。

和
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新しい生活スタイル

学校が再開し、学校生活や授業を行う中で配慮することは、「ソーシャルディス

タンス」になります。一般的に１～２ｍ以上離れることを意識させなければならず、

表現力を培うために行う発表やコミュニケーション活動、個々の考えを練り合う話

合い活動など、教育活動の中で必要な活動が大きく制限されます。

そこで本校では、「新しい生活スタイル 野木中学校版」を作成し、生徒、職員

で共通理解することにしました。詳細につきましては、各ご家庭にプリントを配付

するとともに本校のホームページにも掲載しますので、そちらをご覧ください。

フェイスシールドの活用

消防署や企業が自作しているものを参考に、全職員で全校生徒

分のフェイスシールドを手作りしました。このシールドを着用す

ることにより、各教科の学習等で飛沫拡散が防止でき、授業中の

活動制限が若干緩和されます。常に着用するのではなくて、必要

に応じて着用させたいと考えています。また、毎日帰りの会の時に各自で消毒する

ことになります。

ホームページの活用

今年度の学校経営の重点の一つに、「学校教育の成果の積極的な発信」というもの

があります。今まで以上に、各種便りや通知の配付などに取り組みますが、特に学

校ホームページの活用に取り組んで参ります。すでにご覧になられた保護者の皆様

も多いかと思いますが、各種便りや行事、コロナウイルス関係の情報なども掲載し

てあります。ＰＣやスマホからご覧いただけますので是非ご活用ください。

今年度のＰＴＡ活動について

通知でもお知らせしましたが、５月２０日にＰＴＡ本部役員と学校代表（校長、

教頭、教務）で、今後のＰＴＡ活動についての話し合いを行いました。今後の学校

行事の見通しと新型コロナウイルスの感染拡大防止を念頭に、本部役員の皆様に様

々なご意見をいただき、今年度は改めて部員の選出を行わず、全ての活動を中止す

ることにしました。ご理解いただき、次年度改めてご協力いただければ幸いです。

家庭教育学級の中止について

例年、家庭教育の充実と保護者の交流、懇親を目的に、年間５回ほど家庭教育学

級を実施してきましたが、今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、非常

に残念ですがすべての企画を中止することにしました。研修会や研修旅行を楽しみ

にしていた保護者の皆様には誠に申し訳ありませんが、健康、安全を最優先に考え

た結果になりますのでご理解ください。次年度のご協力をお願いいたします。


